

# Renacimiento de la Viña Argentina: La Voz Profética en Acción

En el corazón de esta nación late un fuego espiritual, una llama ardiente que ha sido llevada más allá de sus fronteras, esparciendo su luz por todo el mundo. Durante décadas, hemos sido testigos de siervos de Dios que, inspirados por la pasión y la unción divina, han emprendido viajes hacia tierras lejanas, llevando consigo el mensaje de esperanza y transformación. Sin embargo, en muchos casos, pocos han logrado florecer en su propia tierra, enfrentándose a desafíos que parecen obstaculizar el crecimiento espiritual.

En esta narrativa, se entretajan los hilos de la historia espiritual de esta nación con la sagrada escritura que relata las experiencias del rey David. Como él, nos encontramos ante la dualidad de la batalla: la lucha en las dimensiones natural y espiritual. David no se apoyó únicamente en su experiencia terrenal, sino que buscó la guía divina, consultando al Señor para discernir el camino hacia la victoria.

Hoy, en el umbral de un nuevo movimiento espiritual, nos enfrentamos a una encrucijada. La transformación de nuestras comunidades es imperativa, y para ello, debemos regresar a las raíces de nuestra fe, redefiniendo el significado de la palabra "transformación". Es hora de abrir nuestros ojos espirituales, de permitir que la voz profética resuene en nuestras vidas y en nuestras iglesias, guiándonos hacia una adoración más profunda y auténtica.

Pero la transformación va más allá de las paredes de nuestras iglesias. Se extiende hacia la esfera pública, hacia la toma de territorio espiritual. No se trata simplemente de realizar acciones simbólicas, sino de declarar la sabiduría de Dios y establecer procesos de justicia en todos los ámbitos de la sociedad.

En este viaje de fe, no estamos solos. Unidos como cuerpo de creyentes, apoyándonos mutuamente y aprendiendo de las experiencias de otras naciones, podemos avanzar con sabiduría y entendimiento. A medida que oramos con revelación y entendimiento, permitimos que el Espíritu Santo nos guíe hacia la libertad y la transformación.

Este es un llamado a la acción, un llamado a ser parte activa de este renacimiento espiritual que está cobrando vida en esta nación. Es una invitación a reflexionar sobre nuestro papel en la historia divina, a descubrir cómo podemos ser agentes de cambio en nuestras comunidades y en nuestra nación. ¿Te unirás a nosotros en este viaje hacia la transformación?

## **Renacimiento de la Viña Argentina: La Voz Profética en Acción**

Argentina ha sido una nación de pioneros espirituales, exportando pasión y unción divina a través del mundo. Sin embargo, pocos han prosperado en su propia tierra, donde “nadie es profeta en su tierra”. Pero hoy, esa viña argentina está renaciendo, sus renuevos cobran vida, y es momento de que juntos demos fruto.

La Biblia dice que cada uno beberá de su propia vid. Necesitamos una voz profética corporativa para pelear con sabiduría y poseer la tierra con inteligencia, como lo hizo el rey David. David no dependió de su experiencia; consultaba a Dios y peleaba en las dimensiones natural y espiritual, sabiendo que la guerra era de Jehová.

Para transformar Argentina, debemos:

1. **Redefinir “Transformación”:** Crear comunidades transformadas por una nueva comprensión de esta palabra.
2. **Participación de los Profetas:** La iglesia, como columna y baluarte, necesita la visión celestial que traen los profetas.
3. **Adoración Profética:** Revisar nuestros cánticos y avanzar hacia una adoración que refleje los cantos del cielo.
4. **Toma de Territorio:** No se trata solo de acciones simbólicas, sino de declarar la sabiduría de Dios y establecer justicia en la sociedad.

### **Plan de Acción:**

- **Unidos, no Aislados:** Apoyarnos mutuamente y estar al tanto de los movimientos en otras naciones.
- **Oración con Revelación y Entendimiento:** Volver al Espíritu, trayendo unción profética a nuestras intercesiones territoriales.

Donde está el Espíritu, hay libertad. Esta es una invitación a profundizar en este renacimiento profético y a ser parte activa en la transformación de nuestras comunidades. ¡Únete a esta misión y descubre cómo puedes ser parte del cambio que nuestra nación necesita!